

L'«Africa Eco race» débarquée à Marseille par Grimaldi

Le navire contro multipurpose «Repubblica Argentina», unité de la flotte de l'armateur italien Grimaldi, est arrivé à Marseille mercredi 20 janvier pour effectuer ses opérations commerciales au poste 157 du terminal de Mourepiane. Pour la troisième année, la compagnie napolitaine vient donc de rapatrier la course «Africa Eco race».

Le navire, qui avait embarqué les véhicules à Dakar pour les débarquer dans les bassins est du Grand Port maritime de Marseille, a été opéré jeudi 21 janvier au matin par l'acconier Intramar. 177 véhicules, soit 300 mètres linéaires de fret, ont été mis à quai. Les opérations de transit avaient été confiées à la



société Transfer. Aux côtés du «Grande Ghana», du «Repubblica Brasile» et du «Grande Costa d'Avoria», le «Repubblica Argentina» fait partie des quatre navires contro-multipurposes opérés par

l'armateur napolitain dans le cadre de son Mediterranean Express Service (MEX), reliant la Méditerranée à l'Afrique de l'Ouest, rappelle **Arnelie Petetin**, responsable commerciale du service Méditerranée Afrique de la compagnie.

L'armateur napolitain a amélioré en septembre dernier la fréquence de son service lancé en 2010. Elle est passée de douze à dix jours. Cette ligne, qui relie Valence, Marseille, Gênes, Livourne, Salerne, Casablanca, Dakar, Abidjan, Lagos, Cotonou et Lomé, vient d'être complétée avec les ports secondaires de Nouakchott, Bata et Malabo.

Vincent CALABRÈSE